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あけまして おめでとう ございます 

平成 21 年 元旦 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長テーマ 「 大 夢 真 進」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 大阪南ライオンズクラブ・大阪さくらライオンズクラブ 合同例会 

平成 20年 12月 18日(木) 於：スイスホテル南海大坂 ８階 浪華  



例会報告 第 1220回 平成 20年 12月 3日（水）18：00～20：30 

    於：ホテル トラスティ心斎橋 
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当日、夜間の電燈が暗く撮影に失敗のため画像が 
出来ませんでした。まことに申し訳ありません。 

例会報告 第 1221回 平成 20年 12月 18日（木）17：30～18：20：30 
    於：スイスホテル南海大阪 
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☆ 例会後行事 

  12月 3日(水)     第 6回 理事会    於：ホテルトラスティ心斎橋 
 

 

☆ 対外レポート 
12月 16日(火)  大阪すみれﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞチャリティクリスマス大会 
                    於：スイスホテル南海大阪 

L菊地正紀 L北野浅太郎 L松村和宜 
L那須義則  L佐々木光諒 L白井幸男  出席 

 
 

１２月お誕生おめでとう御座います。 

L花田文蔵 L児島信二 L那須義則 

 
 
 
 
地区指導力育成委員長 公認ガイディング・ライオン 丸山 昇 行動記録 

 
12月 2日 火 第６回ＭＥＲＬ会議 ＣＡＢ事務局 

12月 2日 火 大阪コミュニティＬＣ 理事会 ホテルウエスティン大阪

12月 4日 木 大阪なみはやＬＣ 理事会 ホテルアウィーナ大阪 

12月 9日 火 第3回指導力育成委員会 ＣＡＢ事務局 

12月15日 月 第2回複合地区指導力育成委員会 加賀屋 

12月15日 月 複合地区指導力育成委員会打合せ 加賀屋 

12月16日 火 堺フェニックスＣＮ10周年 打合せ 堺リーガロイヤルホテル

12月19日 金 大阪コミニュティLC 冨永会長と打合せ カフェ・ド・ラペ 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

４Ｒリジョンチエアパーソン   菊地 正紀  行動記録 

 

12 月 4～6 日 木～土 第 47 回東洋･東南アジア・フオーラム   中国・香港 

12月 14日 日 冬期派遣ユース歓送会          天王寺東映ホテル 
12月 16日 火 ガバナー・ＲＣ忘年懇親会        木曽路 
12月 16日 火 大阪すみれチャリティ-クリスマス例会   スイスホテル南海大阪 
 
 



 

 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 「赤とんぼ」（ 作詞 三木露風 作曲 山田耕筰 ） 
 宝塚市のゴミ収集は平日毎回その時、いつも赤とんぼのメロディで来られる。今から 
十数年前に私は仕事で兵庫県龍野市の醤油工場に滞在していた。 
 龍野市は三木露風が居られた頃で記念碑が有り、市の夕方赤とんぼのサイレンが鳴らさ 
れていた。 
当時は醤油だけでなく、そーめんが製造されている工場があって美味しかった。 

懐かしくて最近行くと記念碑の前で踏むと赤とんぼのメロディが鳴っていた。十数年前な 
らきれいな川で泳いでいたり、川で鮎を釣ったりしていた。 
 
三木露風：赤とんぼのこと 自筆原稿 （一部） 
 
 家で頼んだ子守娘がいた。その娘が、私を負うていた。西の山の上に、夕焼けしていた。 
草の廣場に、赤とんぼが飛んでいた。それを負われてゐる私は見た。そのことをおぼえて 
いる。北海道で、赤とんぼを見て、思いだしたことである。 
 大分大きくなったので、子守娘は、里へ帰った。ちらと聞いたのは、嫁に行ったという 
ことである。山の畑というのは、私の家の北の方の畑である。 
 故郷で見た赤とんぼに就いて云うと、あれから何年もたって、 
小学校に行くようになり、通学したが、尋常小学校への道では 
見なかったが、高等小学校へ進んでからの通学の道では、あれは 
何という赤いきれいなとんぼだろうと、思ったことである。 
 
              PR情報 IT委員長 進藤 冨三郎 
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